



Ven legisladores positivo primer anuncio de Gabinete



Legisladores de oposición consideraron que los seis primeros nombramientos del Gabinete de la virtual Presidenta electa, Claudia Sheinbaum, tienen un perfil de experiencia, capacidad y posibilidades de diálogo.

El diputado del PRI Ildelfonso Guajardo, ex Secretario de Economía, consideró que el primer mensaje que manda Sheinbaum es que en su Gobierno "sí habrá Gabinete", contrario a lo sucedido en el actual sexenio, que los funcionarios fueron desplazados en las conferencias de prensa de la mañana.

"Como punto positivo del anuncio es que los nombramientos recaen en gente con capacidad, experiencia y profesionalismo.

"Se están haciendo, al menos, nombramientos con personas que tienen capacidad y no serían desplazados, ahora sí habrá Gabinete y no funcionarios que esperan la línea en la mañana", mencionó en entrevista.

Guajardo dijo que en el actual Gobierno no estuvo de acuerdo con que México cediera fácilmente a las presiones de Donald Trump en el tema migratorio. Ahora, consideró, México tendría que regresar a la estrategia de responder con aranceles si hay amagos de aplicarlos a los productos mexicanos, ante presiones de diversos tipos.

Sin citar a Marcelo Ebrard ni a Juan Ramón de la Fuente, dijo que pueden haber otros caminos.

"En economía se contesta con aranceles", resaltó.

<https://www.reforma.com/ven-legisladores-positivo-primer-anuncio-de-gabinete/ar2828325?v=2>